
Comité de Coordination du 5 décembre 2024

Présent·es :  Thierry (Tentative),  Emma (La ferme aux animaux), Christophe (La porte Duo Solidarité), 

Benoit  (Le Domamour), Solange, Sophie, Baptiste et Arnaud (Le Roucous), Guillaume (7 Vies).

Ordre du jour proposé : 

1- Nouvelles de Louise.
2- JN GERPLA 2025 
3- Actions institutionnelles 
4- Point sur les adhérents disparus
5- Les Actes

1er point : Nouvelles de Louise

Accord de tout le monde pour valider la demande de Louise, très occupée par la gestion de son lieu de vie,  

quant à son mois d’absence sous la forme d’un congé sans solde. Retour en janvier si ça va mieux. 

Se pose également, mais rapidement, la question du temps de travail de secrétariat qu’il faudrait mettre en  
place pour finaliser et rendre effectives certaines décisions prises en CC. 

2ème point : JN 2025

Organisation des prochaines journées. Reprise du mail transmis par Christophe. Cédric Prouteau du LVA Le 

Montjoint  a proposé d’accueillir les JERVLA 2025. 

Emma et Maël ont visité le lieu. Il semble qu’il y ait la possibilité d’y organiser des journées. Pas grand mais  

extérieur possible. S’il fait beau c’est top. Si mauvais temps, il sera difficile de mettre tout le monde « au 

sec ». 

Les dates proposées -29,30 et 31 mai 2025- seront peut-être changées car une  grande partie des membres de 

l’association gestionnaire du LVA accueillant les journées sera absente.  Benoît O signale qu’il ne pourra pas  

être présent les 29, 30 et 31 mai. De plus émerge une inquiétudes sur le fonctionnement de la commission  

d’organisation des journées….. Qui sera vraiment présents ? 

Cédric Prouteau nous signale  qu’il prendra en charge la logistique et l’organisation in situ des journées mais 

il  souhaite  que  le  GERPLA  s’occupe  du  contenu  de  ces  journées  (intervenants  et  thèmes  de  leurs 

interventions, planning et ordre de passage etc…….)

Christophe a essayé de joindre Marion pour savoir comment le LVA Tara et elle-même s’inscriront dans  

l’organisation des JNG 2025. Il est en attente du retour du message qu’il lui a laissé.. 

Discussion : Si changement de date : Nous gardons les jeudi, vendredi et samedi ? Emma contacte Cédric 

une autre proposition de date. Consensus pour que les JN 2025 se fassent en mai. Soit le 15, 16, 17 mai. Soit  

le 22, 23, 24 mai avec préférence pour le 22, 23, 24 mai. 

Thématique des journées 2025 :  « Le devenir des accueilli.e.s après un passage en LVA» 

Benoit demande aussi si nous ne devrions pas saisir l’occasion d’inclure dans le programme des  journées le 

sujet de  l’action institutionnelle débutée à La Feina. Christophe et Guillaume sont pour, les autres suivent. 

L’idée est adoptée.



La première journée portera donc sur l’action institutionnelle globale, commune et collective et non plus,  

comme par le passé sur l’aide et les conseils destinés aux porteurs et porteuses de projet de création d’un  

LVA. Nous considérons que le thème action institutionnelle et ce qui découlera des interventions servira les 

LVA déjà installés mais également les porteurs et porteuses de projet.

Christophe se propose de coordonner la  commission d’organisation.   Il  faut  fixer une première date de 

rencontre téléphonée avant les vacances de Noël. Emma reste en contact avec le lva d’accueil. 

3ème point : action institutionnelle

Constat est fait que nous n’avons pas réussi à préparer un travail en lien avec la rencontre de la FNLV avec 

l’association des Départements de France….. La réunion aura lieu le 10 décembre 2024. La FNLV ira donc  

sans  le  GERPLA. Mais  nous  lui  faisons  confiance pour   défendre,  poser,  expliquer  nos  situations,  nos 

problèmes actuels et poser les questions qui nous préoccupent ….

Il y a quelque chose de positif dans le travail initié entre les différentes fédérations des LVA,  et ce, au-delà  

des difficultés et, parfois, oppositions passées.

Nous devons également – au-delà du constat que nous manquons de temps  et que le temps de travail de la  

secrétaire salariée du GERPLA est insuffisant, mettre en place :

1-  Envoyer aux adhérents, après remise en forme, le questionnaire de Christophe qui sera, en amont, 

rediscuté – sur la forme- en CC téléphoné. Il est envisagé également de poser ce questionnaire sur le  

site du GERPLA

2- Réflexions sur le site web du GERPLA :  Mise à jour nécessaire, dépôt de documents et accès à 

ceux-ci à revoir et à rendre plus facile. 

Il est prévu, pour janvier 2025, un atelier « action institutionnelle ».

Point sur les adhérents n’ayant pas renouvelé leur adhésion

Louise étant en repos, ce point ne sera que rapidement évoqué… nous attendrons son retour pour rappeler les 

anciens adhérents n’ayant pas donné signe de vie. Autre sujet : Thierry a contacté 6 nouveaux adhérents par 

courriel pour savoir ce qu’ils attendaient du GERPLA et comment fonctionnaient leur LVA : 1 seul réponse 

à ce jour : Attente principale des permanentes du LVA « La Maiz » : Rencontrer d’autres LVA, formation et 

information. 

Le 5ème point - Les Actes-.

Ce point, faute de temps, n’est pas abordé.

 Date et heure du PROCHAIN CC : le 9 janvier 2025 à 14h00 ! 


